

Brandschutzbüro Schalla unterstützt die Johanniter Kindertagesstätte „Sonnenkäfer“ in Meuselwitz

09.Mai 2025



Mit der Übergabe von Handsirenen im April konnte das Brandschutzbüro Schalla einen wichtigen Teil für den Brandschutz in der Kindertagesstätte „Sonnenkäfer“ beitragen. Im Brandfall kann nun im gesamten Objekt eine frühzeitige Alarmierung in allen Bereichen gewährleistet werden.

„Die Sicherheit und der Schutz der Kinder stellt für uns als Unternehmen eine Hauptaufgabe unseres gesellschaftlichen Handelns dar“, sagt Marcus Beschta, Geschäftsführer der Brandschutzbüro Schalla GmbH.

Neben der Übergabe der Handsirenen erhielt die Kindertagesstätte aus Meuselwitz eine Vielzahl von Schallschutzelementen, welche nun für eine ruhigere Atmosphäre im Alltag der Kinder beitragen soll.

„Wir freuen uns über die Möglichkeit in unserem Objekt den Schallschutz verbessern zu können und so den Kindern ein ruhiges und angenehmes Spielen, sowie Lernen zu ermöglichen,“, sagt Bianca Ehrhardt, kommissarische Leiterin der Kindertageseinrichtung „Sonnenkäfer“.